

DONOSTIA-SAN SEBASTIÁN / Concierto del Coro Gaztelupe con recolecta de libros para el euskaltegi de Fráncfort

SAN SEBASTIÁN. DV. Libros, compactos, discos de vídeo, revistas y publicaciones en general, en euskera o en castellano, que traten temas de Gipuzkoa o Euskadi. Cuantos más se recolecten el viernes 24, día del concierto del Coro de Cámara Gaztelupe en la iglesia de San Vicente, a las 8 de la noche, mejor. Se trata de otra iniciativa de la prestigiosa coral guipuzcoana que desea aportar libros a la Euskal Liburutegia de la Eusko Ikaskuntza Etxea de la ciudad alemana de Fráncfort. Como se sabe, allí existe un grupo de alemanes involucrados en la cultura euskaldun, que ofrece clases de euskera y una biblioteca con temas vascos que ocupa una docena de amplias estanterías de una biblioteca ubicada en la universidad Goethe local.

Tras la visita y las actuaciones de septiembre que el Coro Gaztelupe realizó en Fráncfort a este grupo de germanos en la capital económica de la Unión Europea, junto al río Maine, los guipuzcoa-nos les ofrecieron recolectar libros en euskera y castellano sobre temas de Euskadi que sirvan para enriquecer el fondo editorial de la Eusko Ikaskuntza Etxea. Así pues, el tradicional concierto de Santa Cecilia del Coro Gaztelupe servirá este año para llevar textos de lectura, estudio y conocimiento al aula euskaldun de esta agrupación germana de Fráncfort. Otros conciertos anteriores fueron en solidaridad con Cuba y la Amazonia.